



Medienmitteilung

Winterthur, 14. Dezember 2012

Region Ost begrüsst Haltung von Bundesrätin Leuthard Südstarts geradeaus dienen Sicherheit und Lärmverteilung

Bundesrätin Doris Leuthard will die Kombination von Südstarts geradeaus und Nordanflügen forcieren, um die Sicherheit des Flugbetriebs zu erhöhen. Die Region Ost begrüsst die Stossrichtung der Bundesrätin. Die Behördenorganisation plädierte bereits in ihrer Stellungnahme zum Staatsvertrag Ende Oktober dafür, mit Starts Straight out 16 nach Süden das Sicherheitsrisiko zu senken. Wird der Sicherheit nämlich erste Priorität eingeräumt, ist das Ostkonzept nicht die beste Möglichkeit unter den Varianten des SIL-Objektblatts.

Die Diskussion um die Verteilung der Flugbewegungen während der Sperrzeiten, also während der sensiblen Stunden am Morgen und am Abend, ist mit der Forderung von Bundesrätin Leuthard aber noch nicht abgeschlossen. Ziel der Region Ost ist nach wie vor, dass der Fluglärm im Sinne des Lastenausgleichs, wie ihn Bundesrätin Doris Leuthard versprochen hat, insgesamt gerecht verteilt wird und eine hohe Sicherheit des Flugbetriebs gewährleistet ist.

970 Zeichen inkl. Leerschläge

Für Rückfragen

Barbara Günthard-Maier, Präsidentin Region Ost, Stadträtin Winterthur
17–18 Uhr: 052 213 12 35